

# 2020年度2月定例研修会アンケート結果

アンケート集計： 研修部会

集計月： 令和3年5月

開催日時 令和2年2月22日（月）18：00～19：30 ※会員限定オンライン研修会

テーマ 「令和3年度介護報酬改定の概要について」

講師 天晴れ介護サービス総合教育研究所

代表取締役 榊原宏昌氏

## 【参加者数・アンケート回収率】

	会員	非会員	計
申込数	100	0	100
参加者	71	0	71
回収数			13
回収率			18%

## 1. 研修の満足度

満足	11	85%
やや満足	2	15%
やや不満	0	0%
不満	0	0%
NC	0	0%
計	13	100.0%

## 2. 項目ごと満足度

### ●テーマ

満足	12	92%
やや満足	0	0%
やや不満	0	0%
不満	0	0%
NC	1	8%
計	13	100.0%

### ●時間配分

満足	5	38%
やや満足	0	0%
やや不満	6	46%
不満	1	8%
NC	1	8%
計	13	100.0%

### ●構成・内容

満足	11	84%
やや満足	0	0%
やや不満	1	8%
不満	0	0%
NC	1	8%
計	13	100.0%

### ●開催日時

満足	8	61%
やや満足	4	31%
やや不満	0	0%
不満	0	0%
NC	1	8%
計	13	100.0%

### 3. 今後の支援活動への活用

活用できる	13	100%
できない	0	0%
どちらでもない	0	0%
NC	0	0%
計	13	100.0%

### 1. 総合的満足度

#### 満足・やや満足

- ・もっと具体的に知りたかったが、全体像はつかめたから。
  - ・タイムリーな話題で参考になりました。
  - ・法改正の解釈と重要性の比重、先生の考えなども具体的に聞くことができ、今後の参考になりました。「地域包括ケア支援専門員」と呼ぶには、資格自体の見直しは必要不可欠と感じます。
  - ・ポイントをおさえてあり、分かりやすい説明だった。
  - ・解釈通知での確認点がわかりやすかった。
  - ・具体的な対応方法まで知る事が出来ました。
  - ・わかりやすかったです。
  - ・今、必要とする内容で、講師の先生も素晴らしい方で、わかりやすく、とても満足です。1時間半という時間が、あっという間に過ぎてしまいました。
- 毎年、定期的にお話が聴けると良いなと思いました。
- ・情報のわりに時間が足りなかった気はするが、内容としては満足いくものでした。
  - ・盛りだくさんの内容で、時間が足りなかった。
  - ・情報量に比べ時間が短かったため先生も時間配分に御苦労されたと思いますが、分かりやすい話だったので良かったです。
  - ・もう少しゆっくり説明して頂きたかったが、わかりやすく説明されていたので満足でした。

### 2. 今後の支援活動への活用

#### 活用できる

- ・介護保険改定の内容を知ることができた。
- ・ご調整ありがとうございました。資料も頂けて良かったです。ボリュームが多いので、時間が足りないようにも感じましたが、集中力を保つためには、1h30分でよかったですと思います。
- ・重要事項説明書の具体例は是非参考にしたいと思います。
- ・法改正について、注意点や、これから確認すべき事も教えていただいた。
- ・改正のタイミングまでに、どの様なことに取り組むべきかわかった。
- ・4月からの制度改正に必要なことなので、この研修をきっかけに早めにとりこんでいきたいと思っています。
- ・解釈通知やQ & Aが出た後、もう一度詳しく話を聞きたいと思いました。
- ・法改正の時期でタイムリーだった。
- ・まだまだわからない所があるが、4月～スムーズに業務が出来るようにしていかなければならない事を感じた。
- ・改定の重要ポイントが把握できた。

### 3. 本研修への意見・感想、今後の研修会のテーマ等

- ・認知症の当事者の話が聞きたい。
- ・わかりやすい解説でした。ありがとうございました。
- ・講師の先生がCMの相談・Q & Aに答えていくオンライン研修  
(法令や利用者対応など事前に質問を受け付けする)

- ・ZOOMの参加は初めてでしたが、集中して講義を受けることができました。
- ・予算もあると思いますが、1h半では内容が多すぎたと思います。

第1弾、第2弾くらいに分けてきけると先生の知識をさらに教えていただけたかなと感じます。  
初めてのオンライン研修お疲れ様でした。

- ・オンライン研修に苦手意識がありますが、今回、沢山の方々が参加しており、これからは、オンライン研修が多くなるのかなと思われまます。

- ・初めて参加し、オンライン研修の良さ実感できました。集中して聴くことができ、良かったです。しかし、コロナが落ち着いたら、元の研修会に戻って欲しいです。  
他のケアマネさんにも会いたいで……。

- ・ZOOM研修に参加するのは初めてでしたが、思っていたより分かりやすく、良かったと思いました。

- ・ZOOM、初めて参加したが、広いわき市において、一ヶ所に集まらずとも研修が受けられる今回の様なスタイルを今後も希望します。

- ・今後もZOOM研修を希望致します。